

ABSTRAKSI

Erlinda Eka Wijayanti, Nomor Induk Mahasiswa 152200099, Program Studi Ilmu Administrasi Bisnis Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta, Judul Penelitian “Pengaruh Likuiditas dan Profitabilitas terhadap Nilai Perusahaan Melalui Struktur Modal Sebagai Variabel *Intervening* (Studi Terhadap Perusahaan Sub Sektor *Property* dan *Real Estate* yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode Tahun 2020-2022)”. Dosen Pembimbing Suratna.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh likuiditas dan profitabilitas terhadap nilai perusahaan dengan struktur modal sebagai variabel *intervening* (Studi pada perusahaan sub sektor *property* dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2020-2022). Tipe penelitian ini menggunakan *explanatory research* dengan metode kuantitatif. Sampel penelitian ini yaitu 20 perusahaan sub sektor *property* dan *real estate* yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Penelitian ini menggunakan teknik analisis statistik deskriptif dan analisis SEM PLS.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Likuiditas berpengaruh signifikan terhadap Struktur Modal, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Struktur Modal, Struktur Modal berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Likuiditas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan, Likuiditas tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Struktur Modal, Profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan melalui Struktur Modal.

Saran dari penelitian ini adalah perusahaan dapat menjaga dan mengelola kestabilan profit yang dihasilkan agar nilai perusahaan menjadi lebih baik lagi untuk kedepannya dikarenakan Profitabilitas memiliki kontribusi yang besar bagi tingkat Nilai Perusahaan. Perusahaan harus mendahulukan penggunaan pendanaan internal daripada pendanaan eksternal yang berkaitan dengan pandangan investor yang secara umum memandang perusahaan dengan struktur modal yang rendah akan meningkatkan nilai perusahaan tersebut.

Kata Kunci: Likuiditas, Profitabilitas, Struktur Modal dan Nilai Perusahaan